

Saint-Céré. Une réunion sur la gestion de l'eau avec le SMDMCA

ABONNÉS 

Audrey Larousse du SMDCA à Saint-Céré

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#)**Environnement, Saint-Céré**

Publié le 01/04/2025 à 05:15

Correspondant de la rédaction du Lot**Écouter cet article** 

00:00 / 01:03

Powered by **ETX Majelan**

Le Syndicat mixte de la Dordogne moyenne et de la Cère Aval (SMDMCA) est un syndicat de "bassin-versant" dont l'objet est une gestion intégrée de l'eau portée par une structure unique, permettant la mutualisation des moyens et des compétences. De ce fait, le SMDMCA participe à la gestion des milieux aquatiques et à la prévention des inondations (Gemapi) qui est une compétence obligatoire confiée aux intercommunalités.

Une réunion se tenait devant de multiples interlocuteurs locaux, mardi 18 mars, à la mairie de Saint-Céré, dans le cadre d'un partenariat entre le SMDMCA, le Cerema et l'Inrae. Elle a permis de dresser un bilan à mi-parcours des études engagées (caractérisation de l'aléa ruissellement, services rendus par les écosystèmes, étude de la digue à l'aval du pont de l'Europe, traversée de la Bave à Saint-Céré...) et a conclu sur un calendrier d'actions de sensibilisation et d'études à venir avec l'engagement d'une concertation locale. Ainsi que sur une proposition de gouvernance de l'eau.

Pour toute information supplémentaire, vous pouvez contacter le SMDMCA ou consulter leur site internet www.smdmca.fr